



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dalam Rangka Peringati Hari Pahlawan, Babinsa Berikan Pendampingan Pengamanan Karnaval dan Pentas Seni

Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID

Nov 12, 2023 - 18:50



Serka Rosidi Babinsa Kelurahan Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo bantu membagikan air minum kepada peserta karnaval dalam rangka memperingati hari pahlawan tahun 2023 di wilayah binaan

Surabaya - Babinsa Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo Serka Rosidi dan Kopda Heri Wicahyo berperan penting dalam menjamin kelancaran dan

keamanan pelaksanaan karnaval dan pentas seni yang diselenggarakan dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Tahun 2023. Acara tersebut berlangsung di Lapangan Desa RT 01 RW 09 Pondok Benowo Indah, Kelurahan Babat Jerawat, Kecamatan Pakal, Minggu (12/11/2023).

Karnaval dan Pentas Seni yang diselenggarakan oleh masyarakat setempat sebagai bentuk penghormatan atas jasa-jasa para pahlawan bangsa ini, berhasil menyedot perhatian banyak warga dan pengunjung dari daerah sekitar. Kehadiran Babinsa sebagai aparat kewilayahan membantu dalam memberikan pengamanan dan pendampingan selama acara berlangsung, diharapkan acara dapat berjalan dengan aman dan lancar, ucap Serka Rosidi.

Kita sebagai Babinsa berkolaborasi dengan aparat setempat dan tokoh masyarakat untuk melakukan langkah-langkah pengamanan yang diperlukan, seperti pengaturan lalu lintas dan pengendalian massa, imbuhnya.

Komitmen dan dedikasi dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat kita lakukan sebagai upaya memberikan rasa aman, juga memupuk suasana yang harmonis bagi semua peserta, sehingga acara dapat berlangsung dengan lancar, pungkasnya.

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan dan bantuan yang diberikan oleh Babinsa Babat Jerawat Koramil 0830/06 Benowo," ujar salah satu panitia acara. "Komitmen mereka untuk memastikan keamanan dan kesuksesan perayaan Hari Pahlawan patut dicontoh. Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Serka Rosidi dan Kopda Heri atas partisipasinya dilapangan."

Keterlibatan mereka dalam acara-acara seperti karnaval dan Pentas Seni ini menunjukkan dedikasi dalam menjaga perdamaian dan keamanan di Babat Jerawat, memupuk persatuan di antara warga, dan merayakan semangat kepahlawanan para pahlawan bangsa, tandasnya.